

„Zuchtstand auf hohem Niveau“

20 Aussteller zeigten in der Kastellhalle ihre Zuchterfolge

Bei der 41. Lokalschau präsentierten in der Kastellhalle 20 Aktive und Jugendliche der Kleintierzüchter Pfahlheim und Umgebung 50 Tauben, 120 Stück Geflügel sowie 90 Kaninchen und fünf Volieren.

In der Pfahlheimer Kastellhalle zeigten 20 jugendliche und erwachsene Aussteller ihre Zuchterfolge. (Foto: Rathgeb)

Ellwangen-Pfahlheim. Der Vorsitzende der Kleintierzüchter Pfahlheim und Umgebung, Martin Rieger, zeigte sich mit dem Potential der Schau und der Anzahl jugendlicher Aussteller zufrieden. In der Kategorie Kaninchen sei sogar fünf Mal die Höchstnote „vorzüglich“ vergeben worden.

Bei den Tauben wurde Edmund Reder (Coburger Lerchen) Vereinsmeister. Philipp Schäffler (Gimpeltauben, Goldgimpel mit Spitzkappe) und Harry Giese belegten die nachfolgenden Plätze. Die Gimpeltaube, Goldgimpel mit Spitzkappe/Schwarzflügel von Philipp Schäffler wurde zur besten Taube gekürt.

Beim Geflügel belegte Reinhold Erhard mit seinen Warzenenten den 1. und mit seinen Italienern den 2. Platz. Simon Schill (Zwerg-Rheinländer) wurde Dritter. Bei der Jugend wurde Marco Erhard (Hochbrut/Ringenten) Erster. Philipp Kratzer belegte mit Smaragd-enten und Dresdner die beiden nachfolgenden Plätze.

Ein Italiener von Reinhold Erhard (Aktive) und ein „190 Dresdner“ von Philipp Kratzer (Jugend) wurden zu den besten Tieren beim Geflügel gewählt. Bei den Volieren siegten Marco Erhard mit Brandgänsen und Brautenten vor Patrick Erhard mit Bahamaenten.

Bei den Kaninchen belegten Simon Schill (Rheinische Schecken), Martin Rieger (Alaska) und Josef Schill (Hasenkaninchen) bei den Aktiven die ersten Plätze. Bei der Jugend landeten Franziska Kratzer (weißer Zwergwidder), Lukas Rieger (Alaska), Marco Erhardt (Sachsengold) auf den Plätzen 1 bis 3.

Der Rheinische Schecken von Simon Schill (Aktive) und der Holländer schwarz-weiß von Dominik Rieger (Jugend) wurden zu den besten Tieren gewählt. Die dem Verein angeschlossene Handarbeits- und Kreativgruppe (Leitung Margret Hammele) zeigte ihre Näh- und Bastelarbeiten. Ihre Hinterglasmalereien wurden mit dem „Landesehrenpreis für Bastelarbeiten“ ausgezeichnet.

[zurück](#)

© Schwäbische Post 16.11.2009